

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RUEGAN POR ILLIA. Caracas, enero 20 (AP). El líder político argentino, Raúl Alfonsín (derecha) y el secretario general del Partido Social Cristiano, de Venezuela, Eduardo Fernández, oran hoy por el descanso eterno del fallecido ex presidente argentino Arturo Illia.

Reanudan las pláticas de paz Israel y Líbano

Tel Aviv, enero 20 (Latin-Reuters). Israel y Líbano reanudan conversaciones hoy mientras las autoridades judías insisten en la presencia de sus soldados en puestos de vigilancia a establecer en la región meridional libanesa como condición básica para un repliegue del resto del país.

Los representantes israelíes, libaneses y estadounidenses se reunirán en Kiryat Shmona para una nueva ronda de negociaciones con vistas a la re-

tirada de los efectivos judíos, sirios y de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) del territorio libanés, así como una más pacífica relación entre Jerusalén y Beirut.

Pero ayer el ministro de Relaciones Exteriores Yizhak Shamir dijo en un reportaje radial que Israel insistirá en el establecimiento de puestos de vigilancia en los picos más altos de las montañas Shouf que deberán estar a cargo

— Pasa a la página 51 —

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 53)

Rusia advierte a Japón sobre gran daño nuclear

Moscú, enero 20 (AP). La Unión Soviética advirtió a Japón que debería enfrentar un "desastre nacional" más serio que el de Hiroshima si fueran desplegados en suelo japonés caza bombarderos y otras nuevas armas norteamericanas.

La enérgica advertencia está contenida en un "análisis" de la agencia oficial TASS sobre una entrevista con el primer ministro japonés Yushiro Nakasone para el "Washington Post" publicada anoche.

TASS abribuyó a Naka-

sone haber dicho que todo el archipiélago japonés debe ser como "un portaviones insumergible".

"El jefe del gabinete japonés no mantiene en secreto la intención de hacer del portaviones punta de lanza contra la Unión Soviética", dice TASS.

Agrega que "en la actual era nuclear, no puede haber portaviones insumergibles, y desplegando... arsenales de armamentos, incluso norteamericanos, los autores de esos planes hacen de Japón un probable objetivo de un ataque

— Pasa a la página 47 —

Breves Internacionales

Se entregan secuestradores de avión

Bijbouti, enero 20 (AP). Tres individuos, que secuestraron un avión de pasajero Boeing 707, de Yemen del Sur, con unas 50 personas a bordo, se entregaron aquí luego de librar tiroteo con los tripulantes, dijeron funcionarios.

Dos pasajeros quedaron heridos, y habían abandonado la nave cuando los aeropiratas se entregaron, dijeron funcionarios del aeropuerto.

Según las autoridades, alrededor de 40 otros pasajeros y la tripulación abandonó la nave, ilesos, concluido el drama. Se desconoce la nacionalidad o los motivos de los secuestradores.

Mueren subversivos en Ayacucho

Lima, enero 20 (AP). Una patrulla policial mató hoy a cinco subversivos guerrilleros del grupo maoísta Sendero Luminoso, en un enfrentamiento en Parcoy, departamento de Ayacucho, sudeste de Lima, informó este noche el canal de televisión estatal.

Agregó que no hubo bajas entre las fuerzas policiales,

— Pasa a la página 50 —

Argentina y Pentágono contra la desinformación

Washington, enero 20 (AP). Argentina, con la ayuda del Pentágono, ha rechazado lo que algunos latinoamericanos consideran como una operación de desinformación tendiente a neutralizar las críticas a Gran Bretaña por su política en torno a las islas Malvinas.

En rápida sucesión ayer:

— La cadena estadounidense de televisión CBS, dijo que, según fuentes norteamericanas de inteligencia, Argentina se estaría preparando para atacar de nuevo las posiciones británicas en el archipiélago austral; la CBS no precisó sus fuentes.

— Funcionarios del Pentágono, que pidieron no ser

identificados, dijeron que la idea de que los argentinos pudieran efectuar operación de tipo comando sobre las Malvinas, había sido recibida sin mucha credibilidad de fuentes europeas, que no identificaron; sólo dejaron la impresión de que eran británicas.

— En medios diplomáticos latinoamericanos en las Naciones Unidas se calificó el episodio como una "sutil maniobra de intereses británicos que busca debilitar la sólida unidad de la América Latina... se trata de encubrir la reacción (adversa) que provocó la reciente visita (a las Malvinas) de la primera ministra, Margaret Thatcher".

La señora Thatcher no ha dado indicaciones aún de estar lista a cumplir con la resolución de las Naciones Unidas que insta a las partes a iniciar negociaciones para resolver el problema en torno a la soberanía de las islas.

— Pasa a la página 51 —

Perú rechaza protesta de Ecuador en incidente

Lima, enero 20 (UPI). Perú rechazó la nota de protesta de Ecuador sobre un incidente fronterizo entre soldados de ambos países, afirmando que no "corresponde a la realidad de los hechos".

La nota de rechazo fue entregada anoche por el ministro de Relaciones Exteriores interino, Alfonso Grados Bertorini, al embajador ecuatoriano, Miguel Antonio Vasco.

La nota peruana incluyó un comunicado difundido

15 muertos y 5 desaparecidos al hundirse barco

Ibiza, España, enero 20 (Latin-Reuters). Quince tripulantes murieron y otros cinco desaparecieron cuando hoy se hundió un buque carguero polaco a unos 10 kilómetros de Ibiza, dijo el comando naval de la isla española sobre el Mediterráneo.

Ocho de los 28 tripulantes de Kudowa, Zdroj, de 1,171 toneladas, que transportaba barras de hierro desde España a Libia, fueron rescatados y conducidos al hospital.

El comando dijo que el buque registrado en Szczecin, se fue a pique cuando su cargamento se movió por el mar agitado.

Un portaviones, una fragata y un destructor de la armada española buscaban junto con un petrolero de ese país y un buque carguero polaco al resto de la tripulación.

Satélite fuera de órbita caerá pronto a tierra

Washington, enero 20 (Latin-Reuters). El satélite soviético que abandonó su órbita ha descendido otros 11 kilómetros en las últimas 24 horas y se encuentra ahora a 191 kilómetros de la Tierra, informó el Ministerio de Defensa de los Estados Unidos.

El Pentágono estimó que el satélite Cosmos 1,402 de estudios oceánicos accionado por energía nuclear ingresará a la atmósfera terrestre a fines de este mes. Pero su reactor probablemente quedará totalmente destruido al ingresar en las capas más densas de la atmósfera y su combustible se quemará antes de llegar a la Tierra.

Las autoridades del Servicio de Control de Tráfico

— Pasa a la página 51 —

por el comando conjunto de la Fuerza Armada, respecto al incidente registrado el martes.

El comando conjunto señaló que "la patrulla peruana desalojó a la patrulla ecuatoriana que se había internado en nuestro territorio", tras confirmar que el incidente tuvo lugar en el sector fronterizo del río Pastaza.

Ecuador sostuvo que la patrulla peruana había ingresado a territorio ecuatoriano y atacado a los soldados ecuatorianos.

"El ataque fue repelido y los soldados peruanos se dispersaron", dijo la cancillería ecuatoriana.

Serenidad ante incidente
El ministro de Rela-

— Pasa a la página 50 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS CONVERSACIONES. Kiryat, Shmona, enero 20 (AP). Los jefes de las delegaciones que participan en conversaciones para la retirada de las fuerzas extranjeras del Líbano, salen hoy de la sede, tras la reunión. De izquierda a derecha: Morris Draper, de E.U.A., David Kimchi de Israel; y Antoine Fattal, de Líbano.

Mujeres tendrán papel más amplio en Iglesia

Ciudad del Vaticano, enero 20 (AP). El nuevo Código Canónico que será promulgado la semana próxima, otorga un papel más amplio a las mujeres en la Iglesia Católica, según el arzobispo venezolano José Castillo Lara, que encabezó la comisión redactora del Código.

Según la nueva ley, tanto laicos como mujeres son iguales y las referencias a los primeros han sido reemplazadas por "personas laicas", dijo Castillo Lara a los periodistas.

Sin embargo, aclaró el prelado, no se modificó la posición de la iglesia en materia de prohibición del sacerdocio femenino.

El nuevo Código, que es una revisión del dictado en 1917, incorpora las reformas del Concilio Vaticano II de 1962, dijo Castillo Lara. El 25 de este mes será firmado por el Papa Juan Pablo II.

Castillo Lara sostuvo que hay un concepto revolucionario en el nuevo Código: el de "la igualdad de

— Pasa a la página 47 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA DE FILM. Nueva York, enero 20 (AP). La actriz Kim Novak habla hoy, sobre su película para la televisión "Malibu", que será difundida en 2 partes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMO TRIBUTO. Río de Janeiro, enero 20 (AP). Millares de aficionados al fútbol se congregan en el Estadio Maracanã, de esta ciudad, para rendir el último tributo al astro

brasileño de ese deporte, "Garrincha", que murió hoy a los 49 años de edad. Lo cubre una bandera de su antiguo equipo, el Botafogo.